Näher am Menschen



Blickpunkt Eichenau Informationen des **CSU** • Ortsverbandes

Ausgabe September 2017

Stadtradeln 2017

Mit insgesamt 4.695 geradelten Kilometern belegte das 23-köpfige CSU-Team beim Stadtradeln 2017 den 8. Platz. "Nachdem sich in diesem Jahr 21 Grup-



pen beteiligt haben, ist das ein guter Mittelplatz" freut sich Inge Hoffmann (r.), die Organisatorin der

CSU-Radler. Die Abschlusstour führte in diesem Jahr zum Ouellgebiet des Starzelbaches in der Nähe von Schöngeising, wo sich Monika Hösch (3.v.l.) als naturkundige Führerin erwies.

Terminvorschau

Die nächste Eichenauer Runde findet am Mittwoch, 13. September, ab 19 Uhr im Vereinszimmer des Bürgerzentrums (Hauptstraße 60) statt.

Vorankündigung: Am 11. Oktober befasst sich die Eichenauer Runde mit der Frage, wie Hausgärten insektengerecht angelegt werden können (Aula der Starzelbachschule, 19 Uhr).

Zum Weinfest lädt die CSU am 7. Oktober ab 18 Uhr in die Aula der Josef-Dering-Grundschule ein.

für eine Tasse Kaffee oder Cappuccino* Emmeringer Str. 2 Telefon 08141 4041244 www.flori-eichenau.de

CSU-Ausflug nach Ingolstadt



Das Foto entstand bei der Stadtführung durch Ingolstadt vor der Stadtbücherei im "Herzogkasten". Nach mittäglicher Stärkung im "Mo", einer der ältesten Kunst- und Kulturkneipen mitten in der Altstadt, stand ein Rundgang durch den 1992 anlässlich der Landesgartenschau angelegten Klenzepark auf dem Programm. Dort wurden die Gäste im historischen Gewölbe der Festungsanlage noch hautnah mit mittelalterlichen Szenen der Hexenverfolgung konfrontiert.

V.i.S.d.P.: CSU-Ortsverband Eichenau Michael Wölfl, Vorsitzender, Falkenstraße 25, Eichenau Gestaltung und Redaktion: Hubert lung, Céline Lauer Druck: GEWA print & media GmbH, Eichenau

direkt im S-Bahnhof & in der Hauptstraße 9 MVV-Verkaufsstelle am Bahnhof Unsere Geschäfte sind von 6 - 18 Uhr für Sie geöffnet, Sonntags zu Wochenpreisen von 8 - 11 Uhr

Bitte gehen Sie wählen!

Hand auf's Herz: Gehen Sie zur Wahl? Am 24. September sind Sie mit insgesamt 61,5 Millionen Menschen aufgerufen, den 19. Deutschen Bundestag zu wählen. Unser freiheitlich-demokratischer Rechtsstaat gewährleistet, dass wir in freier Wahl ungehindert entscheiden können. welche Parteien und Personen in nächster Zukunft unser Land gestalten und die öffentlichen Angelegenheiten regeln werden. Eine Freiheit, um die uns Millionen Menschen andernorts beneiden! Umso unverständlicher ist es, dass in Deutschland viele von ihrem Recht zu wählen nicht Gebrauch machen und damit die Entscheidung anderen überlassen. Demokratie lebt davon, dass Bürgerinnen und Bürger aktiv zur Mehrheitsfindung beitragen. Dazu haben Sie in den Eichenauer Wahllokalen am Wahlsonntag wie gewohnt von 8 bis 18 Uhr Gelegenheit. Außerdem gibt es wieder die Möglichkeit der Briefwahl. Ihre Stimme zählt!

Mit freundlichen Grüßen Ihr Michael Wölfl CSU-Ortsvorsitzender

Infostände zur Bundestagswahl

Sa, 2. September, 9-12 Uhr, vor Bäckerei Fritz CSU-Ortsverband

Di, 5. September, 9-12 Uhr, Wochenmarkt Frauen-Union, Katrin Staffler 9:30-11:30 Uhr

Sa, 9. September, 9-13 Uhr, vor Bäckerei Fritz CSU-Ortsverband, MdB Gerda Hasselfeldt und Katrin Staffler 11:45 bis 12:45 Uhr

Di, 12. September, 9-12 Uhr, Wochenmarkt Frauen-Union, Katrin Staffler 10-11:30 Uhr

Sa, 16. September, 8-12 Uhr, vor Bäckerei Fritz CSU-Ortsverband, Katrin Staffler 8:30-9:30 Uhr

Di, 19. September, 9-12 Uhr, Wochenmarkt Frauen-Union

Sa, 23. September, 9-12 Uhr,

CSU-Ortsverband, Katrin Staffler 11:30-12:30 Uhr



Bundestagswahl am 24. September



Sie haben 2 Stimmen.

Bitte geben Sie



1 Stimme Katrin Staffler, CSU-Direktkandidatin unseres Wahlkreises

1 Stimme der Landesliste der CSU

Aktuelles aus dem Ortsverband

Näher am Menschen



FU unterstützt Senioren



Beim Flohmarkt in der Eichenauer Bahnhofstra-Re war erstmals auch die Frauen-Union mit einem Stand vertreten. "Es sind stattliche 850 Euro zusammen gekommen, die an die Seniorenhilfe Sonnenstrahl der Bürgerstiftung gehen", freut sich die FU-Vorsitzende Christiane Koallick (4.v.l.). Um der Altersarmut im Landkreis entgegenzuwirken, unterstützt die Seniorenhilfe Menschen in finanziellen Notlagen.

Aus dem Gemeinderat

Die CSU-Fraktion folgt stetig dem Ziel, Eichenau für alle Bürgerinnen und Bürger noch liebens- und lebenswerter zu machen. Im Sommer 2017 stellte sie folgende Anträge im Gemeinderat:

- · Ausweisung eines Grundstücks für einen mobilen Verkaufskiosk am Badesee. Auch einen Foodtruck können wir uns gut vorstellen.
- · Prüfung von Fördermöglichkeiten für Stadtmöblierung. Ob Weihnachtsbeleuchtung, zusätzliche Ruhebänke oder Fahrradständer - wir Zuschüsse gibt.
- Bericht zur Raumsituation in der Starzelbachschule. Dass es in der Starzelbachschule nachmittags

räumlich eng wird, ist bekannt. Wir wollen prüfen, wie das Raumkonzept optimiert werden kann.

· Errichtung von Fahrradboxen südlich des Bahnhofes. Die Boxen sind deutlich vandalismus- und diebstahlsicherer als übliche Fahrradständer.

Gerne nehmen wir Anregungen und Ideen auf und initiieren sie durch Anträge im Gemeinderat. Haben auch Sie eine Idee für Eichenau? Melden Sie sich bitte bei uns!

Fakt oder Fake? **Junge Union sucht nach Antworten**



"Leben wir in einer postfaktischen Zeit?" war die Frage, die von der IU Eichenau im Rahmen der Klartext-Reihe des Kreisverbandes den Podiumsgästen in Olching gestellt wurde. Auf dem Podium saßen der stellv. Ressortleiter Politik des Münchner Merkur, Christian Deutschländer (1.v.l). der Chefredakteur des Bayernkurier Marc Sauber (1.v.r.), der CSU-Landtagsabgeordnete Alex Dorow (Mitte), und CSU-Bundestagskandidatin Katrin Staffler (2.v.r.). Moderiert wurde die Runde von wollen erfahren, ob es von EU, Bund oder Land der JU-Kreisvorsitzenden Thuy Tran. Nach intensiver Diskussion war man sich einig: Wenn man sich vielfältig informiert und den Kopf einschaltet, dann haben "Fake News" keine Chance.

Bundestagswahl 2017



Katrin Staffler, Bundestagskandidatin

Liebe Leserinnen und Leser des Blickpunkt,

am 24. September wird der Bundestag neu gewählt. Machen Sie bitte von Ihrem Wahlrecht Gebrauch! Tragen Sie mit Ihrer Stimme dazu bei, dass es in Deutschland mit einer unionsgeführten Regierung, die für Sicherheit, Wohlstand und klare Werte steht, weiter aufwärts geht.

Ich bewerbe mich als Direktkandidatin um einen Sitz im Bundestag und stelle mich deshalb bei Ihnen vor: 1981 in Dachau geboren und im Landkreis Dachau aufgewachsen studierte ich nach dem Abitur an der TU München Biochemie mit Master-Abschluss. Derzeit bin ich als Pressesprecherin im Bereich Finanzwesen tätig. Ich bin verheiratet und wohne in Türkenfeld.

Politische Erfahrung konnte ich bisher unter anderem als Mitglied des Kreistags Fürstenfeldbruck und vorher 16 Jahre als Gemeinderätin in Gröbenzell sammeln, wo ich auch acht lahre Vorsitzende der Frauen-Union war.

Dafür stehe ich:

- Förderung von Familien mit Kindern
- Zukunftsfähiges Gesundheitswesen und angepasstes Pflegesystem
- Gerechte Steuern und solide Finanzen
- Finanzkräftige Kommunen
- Umfassender Schutz der Bevölkerung
- Förderung von Bildung und Forschung
- Prosperierende Wirtschaft
- Zukunftssichere Arbeitsplätze
- Nachhaltige Umwelt- und Klimapolitik
- · Leistungsfähige Infrastruktur (Schiene/Straße/ÖPNV/Breitband-Internet)
- la zu Europa
- Klare Regeln für die Zuwanderung

Nähere Infos unter

katrin-staffler.de facebook/katrinstaffler

Meine Begeisterung für die politische Arbeit veranlasst mich zu dieser Kandidatur. Dabei ist mir klar, dass ich in große Fußstapfen trete. Gerda Hasselfeldt prägte die Unionspolitik viele Jahre maßgeblich und blieb dabei immer mit beiden Beinen in der Heimat verwurzelt. Dieses Vorbild vor Augen ist es mir ein Herzensanliegen, entschlossen an der Zukunft unseres Landes und vor allem an der Gestaltung der Lebensbedingungen der Menschen mitzuwirken.

Deshalb werbe ich um Ihr Vertrauen und bitte Sie um Ihre Stimme am Wahlsonntag! **Ihre Katrin Staffler**